

*Le ministre cubain des affaires étrangères souligne l'importance des principes de l'action climatique*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 13 nov. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné aujourd'hui l'importance de la mise en œuvre des instruments internationaux pour l'action climatique.

Dans un message sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que la convention sur le changement climatique et ses instruments additionnels (protocole de Kyoto et accord de Paris) sont les fondements de l'action climatique.

Il a ajouté dans ses propos que la mise en œuvre des décisions de la 27ème Conférence de la Convention des Nations Unies sur le changement climatique (COP27), basée en Egypte, y compris le pacte de Glasgow, doit être régie par les principes de ces instruments.

Le sommet sur le climat a interrompu ses activités jusqu'au lundi 14 novembre en raison de négociations difficiles sur la rédaction de la déclaration finale, sur différents points, notamment sur la compensation des dommages subis par les pays pauvres. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304821-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-souligne-limportance-des-principes-de-laction-climatique>



**Radio Habana Cuba**